

## Möbel Heinrich unterstützt Hamelner Kita

## Familienunternehmen spendet Kinderspielmöbel an DRK-Kindertagesstätte

Hameln. Möbel Heinrich hat in der Hamelner Filiale sein Kinderland geschlossen und die Kinderspielmöbel an die DRK-Kindertagesstätte in der Nordstadt gespendet. Dafür steht der Filiale jetzt eine größere Verkaufsfläche zur Verfügung. Kinder, denen der Filialbesuch mit den Eltern zu langweilig ist, finden in der Spielecke beim Restaurant nach wie vor genügend Ablenkung.

Jahrelang wurde das Kinderland in der Hamelner Möbel Heinrich Filiale gut besucht. Als mit der Corona-Pandemie Abstandsregeln und Maskenpflicht aufkamen, wurde das Kinderbetreuungsangebot des Möbeleinzelhändlers immer weniger genutzt. "Inzwischen reicht unsere Spielecke beim Restaurant völlig aus", erklärt Hausleiter Alexander Radetzki. So wurde die filialeigene Kindebetreuung eingestellt und die dadurch freigewordene Fläche umgebaut, um die Ausstellungsfläche zu vergrößern und den Kunden mehr Waren zu präsentieren.

Die hochwertigen Kinderspielmöbel waren noch in einem fast neuwertigen Zustand und so stand für Möbel Heinrich schnell fest, für eine nachhaltige Weiternutzung zu sorgen. "Die Nordstadt wächst, hier werden viele Wohnungen gebaut und Familien mit Kindern ziehen her. Hier ist so eine Spende definitiv richtig, zumal es ja auch in unserer Nachbarschaft ist", stellt Radetzki fest. So können sich jetzt die Kinder der DRK-Kindertagesstätte (Hameln 3) über eine neue Kletterwand, einen Spielturm mit Rutsche, einen Kinderbausteintisch und über ein großes Kinderspielauto, in dem bis zu vier kleinen Abenteurern sitzen können, freuen.

Bild: ©Möbel Heinrich

v.l.n.r: Erzieherin Louisa Jürgensen, Möbel Heinrich Hausleiter Alexander Radetzki und die Kitaleiterin Vanessa Jäckel vor der von Möbel Heinrich gespendeten Kletterwand.

## Über Möbel Heinrich

Möbel Heinrich ist ein inhabergeführtes Familienunternehmen mit Firmensitz im niedersächsischen Stadthagen. Mit drei großen Einrichtungshäusern (Bad Nenndorf, Hameln, Kirchlengern), vier Mitnahmemärkten (Stadthagen, Bad Nenndorf, Peine und Landesbergen), einem Online-Shop (Stadthagen) und über 700

## Pressemitteilung 20.03.2024



Mitarbeiter\*innen zählt das Unternehmen inzwischen zu den größten Arbeitgebern in der Region rund um den Kreis Schaumburg. Mit der dritten Generation in der Geschäftsleitung ist Möbel Heinrich auch 65 Jahre nach der Firmengründung immer noch fest in der Hand der Familie Struckmann und bestens für die Zukunft aufgestellt.

Verantwortlich für den Inhalt:

Möbel Heinrich GmbH & Co. KG Katja Wiegner Dülwaldstr. 1 31655 Stadthagen Tel. (0 57 21) 988-206